

Blanc et lumineux, l'intérieur de chez Marie-Laure Degand inspire à la sérénité mais également à la joie de vivre. C'est dans cet univers, au coeur des paysages de Profondeville, qu'il y a trois ans, ce petit bout de femme a ouvert son atelier de porcelaine. Un petit coin qui se partage entre une pièce de travail à l'étage et une boutique en sous-sol. "Lorsqu'on a acheté le terrain, je n'ai pas voulu tout mettre à niveau. J'ai préféré que la maison épouse le relief du site", explique Marie-Laure. Cet amour et ce respect de la nature, on le retrouve partout chez l'artiste avec ce petit quelque-chose qui fait toute la différence. Car Marie-Laure, c'est ça, le naturel au féminin avec au bout des doigts du talent, beaucoup de talent.

A 53 ans, cette créatrice est gérante en art plastique. L'aquarelle et la déco en général n'ont plus beaucoup de secrets pour elle. Mais ce qui l'a séduite plus que tout, c'est la porcelaine, la faïence, la céramique. Leur blancheur sans doute... "C'est arrivé un peu par hasard dans un

magasin namurois où une dame peignait sur ces matières. J'ai trouvé ça superbe." Au point de se renseigner et de suivre des cours. "J'ai été formée chez Mme Clément, une spécialiste dans le domaine."

Très vite, Marie-Laure s'est prise au jeu. "Mais au départ, j'étais assez dispersée. Je faisais des tas de choses différentes. Et puis, un jour, j'ai décidé de me concentrer sur cette discipline". Et les amoureux du travail beau et bien fait l'en remercient.

Tout l'art de la table

Des assiettes décorées d'oiseaux, des tasses coquines où une souris vous invite à grignoter un morceau de fromage, l'art de la table n'a plus de secret pour Marie-Laure. "Au début, j'ai essentiellement fait du figuratif. Et puis, j'ai fait une recherche sur l'écriture". Entre blanc et noir, les mots défilent sur la matière. "J'ai utilisé certains textes de poètes, mais depuis quelque temps j'écris moi-même. Aujourd'hui, dans son

atelier, elle réalise des commandes d'inspiration personnelle ou à la carte. "Si les gens le souhaitent, je peux prendre des textes qu'ils me soumettent et les intégrer dans mes créations ou alors écrire moi-même en fonction d'un thème donné". Dans sa cuisine,

Marie-Laure y est d'ailleurs allée de sa plume. Traversant le carrelage blanc, ces quelques mots: "dans ma cuisine, pas de grise mine". Un brin de bonne humeur qui correspond parfaitement à la créatrice. Reconnue par l'Office des métiers d'art, Marie-

Laure espère un jour pouvoir vivre de son travail. "Manière de rendre à mon mari, Maurice, tout ce qu'il m'a donné. Il croit en moi depuis le tout début. Sans lui, je n'aurais pas pu me consacrer à ma passion. Il est vraiment mon oxygène". Le regard pétillant, le visage

éclatant, Marie-Laure Degand déborde de talent et de générosité. Ses créations sont là pour le prouver.

Infos au 081/41 19 15



Porcelaine de Marie-Laure Degand